

Eltern-Info 2/20-21

Lüsche, den 23. Oktober 2020

Liebe Eltern,

wir hoffen Sie alle hatten erholsame Herbstferien und konnten die Zeit ein wenig genießen. Wie Sie sicherlich der Presse entnommen haben, starten wir nach den Herbstferien unseren **Unterricht nach dem Szenario A** (eingeschränkter Präsenzunterricht). Alles geht also genauso weiter wie vor den Ferien. In den Schulen sind wir verpflichtet, alle 20 min zu lüften. In Anbetracht der Jahreszeit wird es sehr **kalt in den Klassen**. Es ist also unbedingt erforderlich, dass die Kinder sich wärmer anziehen. Geben Sie Ihrem Kind bitte eine **Woll- oder Sweatshirtjacke evtl. mit Kapuze** mit (bitte mit Namen versehen). Diese kann dann im Klassenraum bleiben. Es ist leider nicht möglich, dass die Kinder Ihre Winterjacke im Klassenraum tragen, da diese bedingt durch Regenwetter möglicherweise feucht wird und sich dadurch das Raumklima wieder verschlechtern würde. Zudem würden die Kinder dann möglicherweise draußen frieren. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Sollte sich die Lage weiterhin verschlechtern und es dann zu einer Schulschließung kommen, werden wir Ihnen über die **Schulhomepage genauere Informationen** zukommen lassen. Dann werden für Ihre Kinder auch Wochenpläne für das häusliche Üben über die Homepage oder per E-mail bereitgestellt. Um Kontakt halten zu können, möchten wir Sie bitten uns eine **E-mail-Adresse auf dem unteren Abschnitt mitzuteilen**.

Das neue Passwort für die Einsicht der Bilder auf der Homepage lautet: Mond2020

Derzeit befindet sich Frau gr. Hackmann in Quarantäne. Den Unterricht übernimmt Frau Trautmann. Sollten Sie Kontakt zu Covid-19 infizierten Personen gehabt haben und sich nicht sicher sein, ob eine Ansteckung besteht, bitten wir Sie darum, Ihre Kinder zunächst zu Hause zu lassen bis Klarheit besteht. Danke!

Angesichts der Infektionszahlen ist es sinnvoll, Besprechungen und Konferenzen auf ein notwendiges Maß zu begrenzen oder diese nach Möglichkeit telefonisch stattfinden zu lassen. Daher **entfällt der für den 2. November geplante Elterninformationsabend für die 4. Klassen** (Weiterführende Schulen) an der Katharinenschule Bakum. Die weiterführenden Schulen werden sich schriftlich bei Ihnen vorstellen.

Morgens ist es nun doch recht dunkel. Bitte erinnern Sie Ihr Kind daran, das Fahrradlicht einzuschalten und eine Warnweste zu tragen. **Die Fahrräder Ihrer Kinder werden am 28.10.2020** an der Schule durch unseren Polizisten Herrn Meiners und an den Bushaltestellen von den Lehrkräften **kontrolliert**.

An dieser Stelle möchten wir noch einmal auf die **Verkehrssituation vor der Schule** hinweisen. Das Baugerüst nimmt nach wie vor den Gehweg vor der Schule ein. Die Kinder müssen also den Radweg an der Straße nutzen. Auch die Eltern sollten nach Möglichkeit nicht an der Bushaltestelle parken, sondern die Parkbuchten oder die Parkplätze in der Nähe des Kindergartens nutzen, um die Verkehrssituation zu entschärfen.



An dieser Stelle noch ein weiterer Hinweis der Kreismusikschule:

Die Kreismusikschule nimmt noch Schülerinnen und Schüler für die aktuelle Bläserklasse auf. Falls bei Ihren Kindern noch Interesse besteht ein Instrument zu erlernen, so nehmen Sie bitte Kontakt mit der Schulleitung, der KMS oder mit Frau Claudia Jansen auf.

Herzlichen Dank dem Förderverein, der sich bereit erklärt hat, verschiedene Dinge für die Schule anzuschaffen und Kosten zu übernehmen u.a. für den Ausflug der Klassen 3 und 4 zur Schweger Mühle, für eine neue Kamera, für Fahrradhelme und Experimentierkoffer.



Name des Schülers / der Schülerin

Klasse

Meine/Unsere email-Adresse lautet: _____

Ort und Datum

Unterschrift

